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Аннотация

В статье содержится описание важного исторического источника - переписки участника XII (1840–1849 гг.), начальника XIII (1849–1859 гг.) и XV (1865–1878 гг.) российских духовных миссий в Пекине (РДМ), крупнейшего отечественного востоковеда архимандрита Палладия (Кафарова) (1817–1878) с главой Российской дипломатической миссии в Китае Евгением Карловичем Бюцовым (1837–1904). Оригиналы писем были выявлены автором в Государственном архиве Российской Федерации (Москва) в фонде Бюцова. Анализируемые письма написаны в Пекине в период с 30 июня по 3 декабря 1877 г. – в период, когда архимандрит Палладий (Кафаров) являлся главой XV РДМ, а Евгений Бюцов руководил Российской дипломатической миссией в Китае. Исследование раннее не введенных в научный оборот документов ставит целью восполнить пробелы в изучении деятельности XV Российской духовной миссии в Пекине и ее контактов с Российской дипломатической миссией в Китае. Письма предоставляют богатый материал об отношении двух руководителей важнейших российских инстанций, официально действовавших в китайской столице после Второй опиумной войны в Китае (1856-1860). В первом письме содержится информация о нахождении подрядчика для строительства библиотеки РДМ; во втором Палладий сообщает Бюцову о проблемах, связанных с душевным здоровьем иеромонаха миссии – о. Геронтия (Левицкого). Письма содержат многочисленные подробности о бытовых сторонах жизни XV РДМ, в том числе встречается множество упоминаний раннее неизвестных сложностей, возникших у начальника XV РДМ с ее сотрудниками – о. Геронтием (Левицким). Большое внимание архимандрит Палладий уделяет описанию перестройки Северного подворья РДМ, начавшегося в указанный период. В письмах упоминается значительное число персон, входивших в общий круг знакомых Кафарова и Бюцова. Среди таковых: глава Дипломатической миссии Германской империи в Китае Максимилиан Август Ципио фон Брандт, сотрудники РДМ (о. Геронтий, о. Флавиан, о. Иоанн), представитель Дипломатической миссии в Китае (П. С. Попов) и члены семьи Бюцовых.

 

Abstract

The article describes the correspondence of the participant of the XII (1840–1849), head of the XIII (1849–1859) and of the XV (1865–1878) Russian Ecclesiastical Mission in Beijing (REM), the greatest Russian orientalist, archimandrite Palladius (Kafarov) (1817–1878) with the head of the Russian Diplomatic Mission in China, Evgeny Karlovich Butsov (1837–1904). The letters originals have been found by the author in the State Archive of the Russian Federation (Moscow) in the Butsov fond. The analyzed letters had been written in Beijing from June 30 to December 3, 1877, during which period Archimandrite Palladius (Kafarov) was the head of the XV Russian Ecclesiastical Mission and Yevgeny Byutsov headed the Russian Diplomatic Mission in China. The study of documents that have not yet been introduced into scientific use strives to fill in the gaps in studying of the activities of the XV Russian Ecclesiastical Mission in Beijing and its contacts with the Russian Diplomatic Mission in China. The letters provide rich material on the relationship of the two leaders of most important Russian authorities, officially operating in the Chinese capital after the Second Opium War. The first letter contains information on finding a contractor for the construction of the REM library; in the second one, Palladius informs Butsov of mental health problems of the mission hieromonach Father Gerontius (Levitsky). The letters contain numerous details of the everyday life of the XV REM, including many references to previously unknown difficulties encountered by its chief and concerning its employees: i.e. Father Gerontius (Levitsky). Archimandrite Palladius devotes much attention to describing the restructuring of the Northern Metochion of the REM, which began in the said period. The letters mention a significant number of people who were in the general circle of acquaintances of Kafarov and Butsov. Among them are the Minister of Finance of the Russian Empire, Mikhail Khristoforovich Reiter, the head of the Diplomatic Mission of the German Empire in China, Maximilian August Tsipio von Brandt, employees of the Russian Democratic Republic (Father Gerontiy, Father Flavian, Father John), the representative of the Diplomatic Mission in China (P. S. Popov), and members of the Butsov family.
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